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令和 5年 11月吉日 

              

昭和中学校ＰＴＡ 

会長 金井 洋子 

 

令和 5年 11月 11日（土）、ＰＴＡ会議室にて第 2回運営委員会を行いましたのでご報告致します。 

 

１．はじめに 

 

令和 5年度第 2回運営委員会を開催致します。 

 

2．校長先生より 

 

長野校長先生より： 

 

今日は、新入生保護者説明会があり、「昭和中学校はいいところですよ！」と宣伝してきました。 

 

学校の方は、来週から期末テストということで、生徒たちは一生懸命勉強しているのではないでしょうか？ 

「ちょっと、やりすぎよ。」というくらい勉強してくれるといいですね。 

昔、担任した子の三者面談で、お母さんから「困っていることがあって。」と相談を受けました。 

「ウチの子、勉強止めないんです。家帰ってきたら、すぐ勉強初めて。ご飯も食べたか食べなかったか。 

また、勉強して。なんとかならないですか。」と。 

「いいじゃないの。そんな、悩み持っている家庭はないよ。」と話しました。 

何でもよいですが、夢中になることがあるということは、とても良いことです。 

 

３年生は、受験が近づき、重たい時期になってきて、今もまさに、面接練習をしています。 

面接の中で、高校より先の将来や目標について、聞かれます。 

大人もそうですが、やりたいことを見つけることは大変です。 

やりたいこと・挑戦してみたいことを持てる人は幸せだと思います。 

 

２学期がもうすぐ終わりますが、いろいろお手伝いいただき、ありがとうございました。 

 

音楽祭も、昭和中に来て、初めての音楽祭でしたが、 

「こういう音楽祭があるんだ。こういうクラス合唱があるんだ。」と、とても感動しました。 

富士見丘小と東小の６年生が来ていましたが、富士見丘小の男の子が１人ずっと、泣いていました。 

午後の３年生と１組コミッティのみの見学でしたが、３年生の最初の歌から涙が溢れ、最後まで涙が止まりま

せんでした。 

まったく関わりがなかった中学生の歌を聴いて感動する。それだけ、素晴らしい合唱だったと思います。 

１年生も初めて中学校の音楽祭に参加し、アンケートでも、上級生の合唱に感動したとの回答が多かったです。 

こうやって、上級生を見て、自分もどんどん成長していく。中学校の行事の良さを改めて感じました。 

これも、保護者の皆様が協力してくれているから成り立っています。ありがとうございました。 
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3．本部活動報告 

 

本部 金井会長より： 

 

   ５月２７日    体育祭ＰＴＡ活動：受付・駐輪場整備・巡回・来賓対応 

   ６月１６日    市中Ｐ協議会総会 参加 

   ７月１２日    富士見丘小学校常任委員会 参加 

   ７月１３日    第１回市中Ｐ理事会 参加（於：福島中） 

   ８月２６・２７日 くじら祭パトロール 

   ９月１５日    第２回ＰＴＡ本部役員定例会 実施 

   ９月２１日    給食試食会 参加 

  １０月２４日    第２回市中Ｐ理事会 参加（於：福島中） 

  １０月２６日    音楽祭ＰＴＡ活動：受付・ドアの開閉 

  １１月 １日    市への要望書を会長校（福島中）へ提出 

  １１月１１日    新入生説明会にて挨拶 

 （今後の活動予定） 

  １２月 ９日    教育懇談会 

   １月 ７日    駅伝    ※ 炊き出しは無 

 

皆様のお力で、とてもよい体育祭・音楽祭ができたと思います。ありがとうございました。 

 

 

4．各委員会報告 

 

・１組委員会 

    ７月３１日 茶話会形式の懇談会 

・１学年委員会 

 活動なし 

・２学年委員会 

 前半期活動なし 

 ３学期保護者会の後、各クラスで、茶話会予定 

・３学年委員会・卒対 

 ３学年委員会：活動なし 

 卒対：検討中 

・制服リユース 

  ６月 ７日 在庫整理・採寸＆タグ付け 

  ９月１１日 制服リユースのご案内・利用方法に関する手紙を配布 

・広報委員会 

 １学期末に今年度前半号のＰＴＡだよりを発行。 

 ３月中に今年度後半号のＰＴＡだよりを発行予定。 
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・文化厚生委員会 

  ５月１３日 給食試食会打ち合わせ 

  ７月 ３日 給食試食会お知らせ配布 

  ９月２７日 給食試食会開催。参加者：２６名 

 あと１回くらい何か実施する予定で、検討中 

・選考委員会 

 １１月 ６日 アンケート配布依頼 

 １１月１１日 新入生説明会で挨拶＆アンケート配布 

 １１月１８日 アンケート集計予定 

 

 

5．議題 

 

・不審者対策のプレートについて 

保護者は、来校の際、事前連絡を頂けている状況なので、今年は、プレート着用は見送り、 

 来年度から、外部の方のみ、受付で記名し、プレート着用していただく形で学校と検討中です。 

 

・クラウド案について 

 ＵＳＢの引継ぎでは紛失の可能性があるというご意見を受け、本部で検討しました。 

 市への要望書で、ＰＴＡ本部のＰＣと、クラウド利用の要望を提出しました。 

 

・今年度委員会活動に対するご意見・ご要望について 

来年度の委員会募集の参考に、今年度委員会活動に対するご意見やご要望をお聞かせいただきたいです。 

メールやＬＩＮＥでも構わないので、本部役員へご連絡お願いします。 

  

 

6．その他 

 

・本部会計より会計チェックのお願い 

今年度の会計チェックを、３月１６日(土)第３回運営委員会の前から３階ＰＴＡ会議室並びの教室にて 

行います。 

会計担当の方は事前に押印もれのないようご確認をお願いいたします。 

当日は残金・帳簿・ノート・印鑑（委員長・会計）をご持参ください。 

※第３回運営委員会と並行開催となりますので、各委員会、両会へ１名以上の参加調整をお願いいたします。 

 

・校旗の購入について 

昨年度の運営委員会で、繰越金で校旗作成の承諾いただき、ＰＴＡ総会でも承認頂けたため、 

本部で、購入検討を進め、発注をしました。卒業式でお披露目予定になります 
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7．副校長先生より 

 

原島副校長先生より： 

 

本日は、お集まりいただき、ありがとうございます。 

 

午前中に公開授業がありましたが、いかがでしたでしょうか？本日、市役所停電により、授業直前にイン 

ターネット接続不可となり、タブレットが使用できなくなりました。1年生の授業で、タブレットで回答を収 

集し、円グラフで回答状況を確認する授業計画がありましたが、予定通りの授業ができず、教員は、冷や汗を 

かきながら授業をするというハプニングが、ありました。 

 

今年度は、長年気になっていた古い校旗が新調されるということで、とても楽しみにしております。また、 

できるだけ校内を明るくしていこうと考えており、校内の装飾に力を入れていく予定です。保護者の方に、気 

持ちよく来校していただいたり、ＰＴＡの方に気持ちよく活動いただけたりできる様、改善していきたいと思 

っております。 

 

これからも、皆さんにご協力いただきながら頑張りたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

★ 次回：第３回運営委員会 令和６年３月１６日（土）１０時 ＰＴＡ会議室にて 開催を予定しています★ 

 


